

## Contraloría inicia auditoría a puertos y aduanas

**REGIÓN.** En la región incluye los enclaves de San Antonio, Quintero y el paso Los Libertadores.

La Contraloría Regional de Valparaíso será la encargada de liderar una auditoría a puertos y aduanas de 10 regiones del país. El proceso incluirá también el análisis a los procedimientos de control de operaciones de comercio exterior, uso de equipos e instrumentos como sca-

nner, entre otros aspectos, efectuados durante el período 1 de enero de 2024 al 31 de marzo de 2025.

En el caso de la región, se fiscalizará el puerto de Quintero, el paso Los Libertadores de Los Andes y el puerto de San Antonio, donde ya hay una auditoría en curso.

Entre los objetivos que busca este proceso es determinar si los puertos y aduanas cuentan con equipamiento para controlar de manera efectiva los puntos de ingreso o salida de mercancías más relevantes. Junto con ello, pretende establecer si este equipamiento cuenta con las mantenciones

correspondientes o si han sufrido intermitencias que han impedido su uso en determinados momentos. Asimismo, se pretende corroborar el tipo de control que realiza Aduanas y las incautaciones.

Si bien esta se trata de una auditoría a nivel nacional, previamente la CGR había efectua-

do una serie de fiscalizaciones. De ello da cuenta, por ejemplo, un informe donde se observó una serie de irregularidades en el puerto de Valparaíso, como el ingreso de insumos médicos y medicamentos aprobados por la Dirección Regional de Aduana, pero sin la visación del ISP.



FOCO SERÁ COMERCIO EXTERIOR.